



Liceo Gregorio Cordovez agasajó a sus mejores puntajes en la PAES

Desde Danza hasta Astronomía, pasando por Ingeniería Civil Industrial y Construcción, son las carreras que optaron los exalumnos del emblemático establecimiento de La Serena.

Primero la prueba, los resultados, abrazos y el desayuno. En el Liceo Gregorio Cordovez siguen festejando los resultados en la PAES de varios de sus alumnos.

Y sus profesores, especialmente Cristian Campos, docente de matemáticas, fue uno de ellos, que este jueves felicitó a sus retoños, a quienes tuvo desde 2021, cuando regresaron de la pandemia.

Ayer fueron regaloneados por la dirección y el centro de padres Dylan Ibáñez, que estudiará astronomía en ULS; Rocío Mena, danza en la Universidad de Chile; Guillermo Leiva, ingeniería en construcción en la ULS, y Felipe Gálvez, ingeniería civil industrial en la Federico Santa María de Valparaíso.

Para Aaron Leiva, un resultado esperado, porque se preparó en la casa y el último tiempo en un preuniversitario, «así que feliz con el puntaje y mis padres igual están orgullosos. Como segunda opción tengo ingeniería civil en minas», cuenta.

■ REMANDO ENTRE TODOS

Todos los años se realiza el desayuno para felicitar a los mejores puntajes, reconoce el rector José Miguel Sansana, y también el profesor Cristian Campos, que, como todos, estaba «demasiado contento con los resultados que tuvieron. Uno los ve y se preocupa de que les vaya bien. Pero al final, el trabajo es inculcarles de que estudien, que aprendan, que estén contentos mientras uno hace sus cosas. Entonces es reconfortante ver los logros que tienen», señala orgulloso.

Sin embargo, destaca que es un trabajo mancomunado, «de los colegas del liceo, que están preocupados siempre de que les vaya bien y que estudien, que es lo importante. A veces nos enrabiamos porque vemos cosas

que no nos gustan, pero uno termina siempre viendo la parte más positiva, y claro que nos ponemos felices con lo que han conseguido hasta el momento».

Coincidieron los estudiantes y profesores que fueron años complejos por culpa de la pandemia, porque lo del estallido social fue casi al final, «pero los años de pandemia fueron difíciles, especialmente volver con ellos, aunque entre todos fuimos remando para que funcionara la cosa. ¿Sabe? Uno puede ver que a lo mejor si no hubiésemos estado dos años en pandemia, quizás habrían sacado más estudiantes mejores resultados. Lo importante es que ya tenemos la experiencia, sabemos lo que se puede hacer y tenemos claro que, si hacemos bien las cosas, los resultados pueden llegar».

«Para estudiantes de colegios municipales, SLEP, o lo que sea, siempre se hace más cuesta arriba por recursos, por problemas familiares. Pero uno tiene que asumir eso y sacar lo mejor para poder lograr lo mejor de ellos», apuntó Cristian Campos, docente de matemáticas.
